

des bois, on éprouve comme un sentiment de délivrance. Au près d'un bon feu on oublie toutes les souffrances, et on prépare l'entrée du ciel à quelque moribond qui soupirait après l'arrivée de son consolateur, le prêtre.

“Ainsi se passent les journées du missionnaire pendant les hivers. A ces occupations viennent se joindre l'instruction des sauvages de passage dont j'ai parlé; on ne peut que glaner parmi eux, leur temps de séjour étant très court; mais, en attendant un établissement définitif, ils recueillent quelques bonnes impressions, reçoivent quelques éléments de la foi; quelques-uns même se convertissent complètement, et d'autres en s'en allant emportent de bons souvenirs, qui les disposeront à leur conversion future.”

Cette lettre ne rappelle-t-elle pas les *Actes des Apôtres*? Elle exprime mieux que n'importe quelle parole la vie si méritante et si apostolique de la vaillante phalange d'Oblats intrépides, à laquelle appartenait le P. Decorby. Nous terminerons l'esquisse de sa carrière dans notre prochaine livraison.

SERVICE AU COLLEGE DE SAINT-BONIFACE

Les RR. PP. Jésuites ont fait célébrer dans la chapelle de leur collège, le 17 novembre, un service pour le repos des âmes des anciens professeurs et des anciens élèves décédés. La messe de requiem fut chantée par le R. P. Féré, recteur, assisté de M. l'abbé J.-H. Prud'homme et de M. l'abbé A. Laurin, comme diacre et sous-diacre. S. G. Mgr l'Archevêque présida l'absoute, assisté par M. l'abbé Jubinville et le R. P. Josaphat Magnan, O. M. I.

La maîtrise des élèves, sous la direction du R. P. Vandandaigue, exécuta une messe des morts en chant grégorien, qui donnait des réminiscences de la Chapelle Sixtine.

AU BON-PASTEUR DE KILDONAN-OUEST

Le 12 novembre Mgr l'Archevêque a confirmé une douzaine de jeunes filles à la maison du Bon-Pasteur de Kildonan-Ouest, aux abords de Winnipeg. Le 21, il y a présidé une cérémonie de profession perpétuelle. Deux religieuses acadiennes ont prononcé leurs derniers vœux: Rde Sœur Marie-Mechtilde du Saint-Sacrement (née Thériault), originaire de Halifax, N.-E., et Rde Sœur Marie de Sainte-Honorine (née Doucet), originaire de l'Anse-aux-Fraises, Ile d'Anticosti.

Les bonnes Religieuses sont à agrandir leur maison et elles pourront porter à cent le nombre des brebis qu'elles abritent si bien à l'ombre de la houlette du Bon Pasteur.